## Comité de Radio y Televisión en 2022

Conoce algunas de las actividades que realizó el Comité de Radio y Televisión (CRT) en la primera mitad del 2022:

- Se colaboró con los institutos electorales de Quintana Roo y Durango para garantizar que las candidatas a diputadas y ayuntamientos accedieran, por lo menos, al 40% del tiempo en radio y televisión destinado a partidos políticos y coaliciones durante las elecciones locales de 2022.
- Se inició la renovación tecnológica de equipos y actualización de software en los 143 Centros de Verificación y Monitoreo, lo cual permitirá mejorar el alcance del monitoreo de la propaganda político -electoral en radio y televisión para todo el país.



